
 
 Einwohnerrat 

 

Interpellation 
 

46/08  betreffend Ferienheim Wasserwendi 

 

Seit vielen Jahren ist das Ferienheim Wasserwendi im Hasliberg im Besitz der Gemeinde Em-

men. Unzählige Schul- und Sportlager konnten inmitten einer wunderschönen Umgebung 

durchgeführt werden. Der Gemeinderat Emmen ist der Ansicht, dass sich eine Sanierung des 

etwas veralteten Ferienheims nicht mehr lohnt. Deshalb will er die Wasserwendi verkaufen. 

 

Wir möchten daher vom Gemeinderat wissen: 

 

1.  Wie gross ist das Grundstück Wasserwendi flächenmässig? 

2.  Sollen auch die Parkplätze in der Tiefgarage sowie das untere Grundstück verkauft wer-

den? 

3.  Was würde eine Sanierung kosten? 

4.  Wann läuft der Vertrag mit der Wirtin des dazugehörigen Restaurants aus? 

5.  Stimmt es, dass schon Vorverträge abgeschlossen sind ? 

 

Emmen, 14. August 2008 

 

Namens der SVP-Fraktion 

Werner Gloggner 


